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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。先週は、
今期初回から東ガバナー、大
塚地区代表幹事が来訪されま
した。また、坂元さん、藤田さ
んが新しい仲間として入会され、
大変盛り沢山な例会になりまし
た。そして、何より嬉しかったの
は、各委員長さんが発表をする
度に、会場から大きな拍手で応

援をいただき、おかげ様で明るく、にぎやかで、ゴージャス
にスタートできました。心からお礼申し上げます。
　また、９名の委員長さんからは今期の計画を発表いただ
きました。高知クラブの燦燦奨学制度の募集対象高校が
増えて、ますます地域から認知される制度に進化している
ことや、米山奨学金は戦後苦しい中、これからは、日本が
世界とともに仲良くやっていくという思いがあって始まった
こと等、充実した内容で大変勉強になりました。
　そんな中、印象に残ったことが二つあります。一つは、会
員増強委員会の初委員長を務める日和﨑守会員からの発
表です。守さんのお父さんは日和﨑二郎さんで、高知のダ
ジャレ王と言われていますが、息子の守さんは全く違う切
り口だったというところが大変新鮮でした。そして、守さん
を支える副委員長の西山彰一さん、カウンターパートで見

  

守ってくださる選考委員長の横田英毅さんが、愛息子を見守
るように優しい視線で頷きながら、応援の表情をされていた
ことが印象的で、高知クラブで代々引き継がれていく関係は、
いいなと感動したことでした。
　もう１点は、中村前会長が何かを成し遂げた男だけに許さ
れる余裕の表情というか、とてもリラックスしたいいお顔をさ
れていました。千頭邦夫さんから、一緒にハワイのリゾートに
行ったとき、「青空の下、脳をパカーンと開放して、中村さんは
いい顔してるよ。」と伺ったことがありますが、こんな感じだろ
うなというにこやかな表情でした。ただ、リラックスし過ぎて、
例会後の理事会は忘れて帰ってしまったという愛嬌のおまけ
付きでした。
　本日も10名の委員長さんから発表をしていただきます。
その中で、広報・ITの桑原さんと職業奉仕の小林さんが、初
委員長を務めてくださいます。歴代の両委員長を務めてこら
れた方は、お二人にアドバイスと応援をお願いします。
　また、本日は臨時総会を開催します。昨年度の決算報告は
関雅文前幹事です。以前、高橋明子会員が、幹事の仕事は
６月末で終わるのではなく、決算報告が承認されてからよう
やく終わるんだとおっしゃっていたことを思い出します。関雅
文前幹事よろしくお願いいたします。
　では、本日もLet's enjoy our高知ロータリー
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 臨 時 総 会
司会　臨時総会を始めます。
　　まず定足数の確認をさせていただきます。本日の出席者数は61名、会員総数86名、出席率71％。クラ

ブ細則第４条第３項において、会員総数の３分の１以上の出席を要すという規定により、本総会は成立
いたします。

　　続きまして、議長の選出をさせていただきます。
　　クラブ細則第３条第１項において、会合の議長は会長と規定されておりますので、入

交会長よろしくお願いします。

議長　それでは、早速、臨時総会の議事審議に進ませていただきます。第１号議案は
「2020-2021年度決算案承認の件」を付議いたします。では、関前幹事からご説明を
お願いします。

関前幹事　　前年度決算報告
　以上ですが、何かご質問はございますでしょうか。
　ないようですので、ありがとうございました。　　

議長　関前幹事からの報告を受けまして、前年度監査委員会の高村禎二委員長から、監査
報告をお願いします。

監査報告　７月５日、ロータリークラブ事務局で野村茂前年度監査委員と一緒に関係書類
の監査をいたしました。その結果、適正に処理されていると認めましたので報告させ
ていただきます。

　　　会計がうまく回っているかどうか、関前幹事から報告があったように、前年度繰越
金と次年度の繰越金を見て、次年度繰越金がプラスになっていることを見たら分かる
と言えます。野村前監査委員から、コロナで厳しい折、一部予算が余ったら会員さん
に戻すという方法もあると提案されましたが、今年度ピアノが古くなってきたので更
新するといったこともありますので、このままでいいんじゃないかということになりました。

議長　ありがとうございました。何かご質問はございませんでしょうか。
　ないようでしたら、採決に移ります。賛成の方は拍手をもってご承認をお願いします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。第１号議案は満場の賛成を得て、承認可決いたしました。
　　続きまして第２号議案「2021-2022年度予算案承認の件」を付議いたします。説明

は本年度幹事の中澤清一さんからお願いいたします。

中澤幹事　　今年度予算説明　　

議長　中澤幹事、ありがとうございました。今の説明につきまして、何かご質問はござい
ませんでしょうか。

　ないようでしたら、採決に移ります。賛成の方は拍手をもってご承認をお願いします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。第２号議案は満場の賛成を得て、承認可決いたしました。

　　　これをもちまして、準備いたしました議案は全て審議を完了いたしました。終始、議事の進行にご協
力賜り、誠にありがとうございました。これにて臨時総会を閉会とさせていただきます。
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◎会報委員会（発表・亥角政春会員）
　高知ロータリークラブの例会を中
心に週報として記録し、会員に伝達
することを中心に活動します。会報
をしっかり作り上げることにより、
円滑なクラブ活動と一層の情報化の
支援ができるように心掛け、毎回２
名は必ず例会に出席するようにシフ
トを組んでいきます。例年の４名から本年度は３名体
制になっていますので、親睦委員会と連携を取ってい
きます。週報の掲載内容等はクラブ計画書をご覧くだ
さい。写真撮影に関しては、我々の腕が伴っていませ
んので、皆さんの最高の笑顔をよろしくお願いいたし
ます。

◎ＳＡＡ（発表・岡　亮助会員）
　会長およびクラブ奉仕委員長の方
針に従い、安全かつ安心して楽しめ
る例会になるよう努めます。
　また、会員はもとよりビジターや
ゲストの皆様にも品位と秩序が保た
れた、楽しくリラックスできる例会
場の監督と進行に努めます。

1.　例会がスムーズに進行できるよう会場の設営、
座席の配置、食事内容に配慮し会員相互の交流と
親睦が深まるように努めます。

2.　食事の過不足を最小限に抑えられるように留意
しますので、ご協力をお願いします。

3.　ロータリー財団ポリオプラス支援のための燦燦
ランチの提供が継続できるよう努めます。

4.　皆様に例会を楽しんでいただけるよう、会長ス
ピーチや卓話のときの私語を慎んでいただくよう
ご協力をお願いします。

　まだまだコロナ禍での例会となり、変則的な例会運
営や食事スタイルとなる場合がございます。何卒ご了
承ください。

◎親睦委員会（発表・尾﨑典之会員）
　コロナの終息が見えない中、親睦
の活動については苦慮するところで
すが、まずは従来どおりの活動を念
頭に置いて、臨機応変に対応してま
いりますので、よろしくお願いしま
す。
　細かな活動は、例年と変わりませ
んのでクラブ計画書をご確認ください。

　今年はロータリー歴38年の土本会員という心強いメ
ンバーが、初めて親睦に入られました。何はともあれ、
会長、幹事の足を引っ張らないように精一杯努めてま
いりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

◎プログラム委員会　（発表・森本道義会員）
　プログラム委員会は、会員の皆様
により一層の参加意欲を感じていた
だけるよう、例会のさらなる魅力向
上に努めてまいります。さらなる魅
力向上を図る活動では、委員会メン
バー一丸となって、わくわくするよ
うな実りある楽しい例会を設営して
いくとともに、委員会内の親睦を深め楽しみながら活
動してまいります。

1.　クラブ計画書に従い、出席者満足度を高められ
るような編成に努めます。

2.　火曜会の皆さんに多数ご参加いただけますよう
な、広い分野での内容を提供いたします。

3.　ビジネス・健康・地域・趣味などのバランスの
良い構成を目指します。

4.　会員卓話を増やし、会員相互の理解と交流に繋
がるよう努力します。特に、大先輩の方々の卓話
の機会を増やしていきたいと考えています。

　
◎広報・IT 委員会（発表・桑原宏治会員）
　高知ロータリークラブの活動状況
や情報を、各種メディア等を通じて
広く地域社会に伝えて、ロータリー
クラブの社会的活動の理解の向上に
努める。
　マイロータリーへの登録、活用が
会員にとって有益であることを多く
の会員に理解していただく。

1.　会長の基本方針に従い、各委員会と情報交換を
行い、活動の広報に努める。 

2.　高知ロータリークラブのホームページを活用し、
クラブの活動、イベント等の情報を発信する。

3.　独自性、社会性の高いクラブ活動については、
マスコミなどへのリリースを行い、広く地域社会
へ発信する。

4.　 マイロータリーを活用して、その有益性を会員
に理解していただき、さらなる登録率の向上に努
める。

◆ 各委員会計画発表・2
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◎ロータリー情報委員会（発表・安光保二会員）
　今期も前期同様、情報集会等の開
催が難しくなるなと思われます。そ
こで、プログラム委員会と連携して、
経験豊かな会員に、ロータリーとは
何か、ロータリーが経営にどんなふ
うに役立ってきたかといった内容の
卓話をいただけたらいいなと思って
います。よろしくお願いします。

◎職業奉仕委員会（発表・小林達司会員）
　職業奉仕委員会は、職業奉仕の目
的、定義をしっかり理解した上で、
皆さんとともに取り組んでいきたい
と思います。今年は、コロナの状況
にもよりますが、昨年できなかった
職場例会を開催したいと考えていま
す。皆さんのご協力をよろしくお願
いいたします。

◎社会奉仕委員会（発表・筒井善樹会員）
　次世代のために環境を守る責任を
私たちは負っています。関係諸団体
と連携しながら、以下の活動に取り
組みます。

1. 「地球33番地」の事業継承
　昭和37年、当クラブがモニュ

メントを建立し、環境・保全の
シンボルとなっている「地球33番地」の活動を関
係団体と協力して取り組んでまいります。

2.　国際ロータリー地区補助金、活用事業
　「奥田川親水公園における自然環境保全教育事業

への参加プロジェクト」に今年も引き続き取り組
みます。これは、奥田川水域に生息する希少生物
の保護と環境保全教育を目的とするもので、年
１回開催する“奥田川親水公園祭り”への参加協力
いたします。

　未だにコロナ禍で、積極的な活動がしにくい状況で、
特に「地球33番地」の事業は２年間、活動休止となって
います。今年はこれをどうするか、クラブでしっかり
話し合いながら準備を進めていきたいと考えています。
ご協力をよろしくお願いいたします。

◎ロータリー財団委員会（発表・安藤一臣会員）
　本年度も地区補助金を活用して、社会奉仕委員会とと
もに、奥田川水域に生息する希少植
物（ベニオグラコウホネ・ナガエミク
リ）の保護と環境保全教育を目的と
する事業への参加プロジェクトを実
施。奥田川親水公園の会と共に、河
川周辺の環境整備と奥田川親水公
園祭りへの参画や広報活動を図り、
世代間交流と地域の活性化に寄与させていただきます。
　ただ、コロナの状況により、公園祭り等が中止になっ
た場合は、親水公園の清掃等を計画していますので、
ご協力をよろしくお願いいたします。

◎監査委員会（発表・関　雅文会員）
　会計と協力して、クラブの会計処
理が正確かつ適正に行われているか
監査を行う。

1.　11月と７月に監査を行い、
1月と８月の総会で結果を報告
する。

2.　毎月、預金通帳等々を確認し、
資産表と預金残高が合っているかどうかを見て
いく。



Kochi Rotary Club

● 幹 事 報 告
・理事会の議事録を会場入口の掲示板に貼っていますのでご確認ください。
・コロナに関して、県の特別警戒が25日まで延長されたため、今月一杯はお弁当持ち帰り
例会とします。
・週報のファイルをお持ち帰りください。

● 第１回８ＲＣ会長幹事会報告
・前年度の決算報告
・米山奨学委員会地区委員長の選任について、公平に回るようにという提言があり、検討することとなった。
・昨年度、ローターアクトの活動ができていないため、今年の会費徴収について検討課題とした。

7月11日高知GCで第３７９回３３会が快晴のもとで開催されました。 今月のダイエット結果
（お腹を凹ましている疑惑が・・・）

今回初出場の藤田徹也会員

行ってきます～

33会唯一の各種大会に参加の森本道
義会員による和泉会員へのレッスン
「肩に力いれて顔上げて手首だけで
～」とは言っていない(笑)

スタート前

さあ今日も絶好調～

流石ナイスショット みなさんナイスショット

今回も自己ベスト狙います さあ表彰式 注目の藤田会員は
安定したスコアで
上位入賞とニアピンゲット。
南高戦に心強い仲間が加わり
ました

優勝は前半、髪いや神がかっ
たスコア（あわや30台）を出し
た尾﨑会員

◎ 33会例会を開催いたしました
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● 累 計 額  ［ 7 月13 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金100,000 円 16,210 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　　7月22日　ロータリー休日（城）	 高知北RC　　　7月26日　夜間例会（三）
	 高 知 R C　　　8月10日　休会（盆休み）（三）	 高知ロイヤルRC　　　8月10日　休会（盆休み）（旭）
	 高知東RC　　　8月11日　休会（盆休み）（阪）	 高知南RC　　　8月12日　休会（盆休み）（阪）
	 高知中央RC　　　8月12日　休会（盆休み）（城）	 高知西RC　　　8月13日　休会（盆休み）（三）
	 高知北RC　　　8月16日　休会（盆休み）（三）	 高知北RC　　　8月23日　創立夜間例会（三）
	 高 知 R C　　　8月24日　グループ夜間例会（三）	 高知東RC　　　8月25日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC　　　8月26日　夜間例会（阪）	 高知中央RC　　　8月26日　夜間例会（城）
	 高 知 R C　　　8月31日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

入交　章二

中澤　清一

中村　裕司

小林　達司
藤田　徹也
西山　俊彦
日和﨑　守

尾﨑　典之

佐竹　新市

親愛なる高橋明子お姉さまへ　ようやく新年度スタートできました。コロナの収束するまでの間、週報を
通じて皆で「とびっきりの笑顔」を届けますね。ご一緒できる日を楽しみにしています。
第１回目の例会で、いきなりご迷惑をかけてしまいました。わざわざ千頭会員にお願いして、新入会員さ
んのご紹介を準備していただいておりましたが、既に西山彰一会員がご準備いただいていました。そして、
細田委員長にも何度もご依頼してしまいました。本当に申し訳ございませんでした。反省と感謝を込めて、
多めにニコニコさせていただきます。
先週、例会後、大事な理事会があることをすっかり忘れ、さっさとお弁当を持って帰ってしまいました。
これはまずい。そろそろ病院に行かなければ。
妻の誕生日にきれいな花を送っていただきありがとうございました。
妻の誕生日にきれいな花をありがとうございました。今までに見たことのない笑顔でした。
2020-2021年度の例会皆勤賞をいただきましたので、ニコニコします。
入交会長のご挨拶で、身に余るお褒めの言葉をいただき、大変光栄に存じます。この１年で気の利いた
ダジャレが言えるようにはならないと思いますが、改めまして１年間よろしくお願い申し上げてニコニコ
します。
33会でハンディにも恵まれ、優勝させていただきました。怪しいクスリをネットで注文したら髪が生えてき
て、パターも神がかったように入りまくりました。また注文しようと思いました。
今期、ホームランダービーの大谷翔平はラウンド１で２度の延長の末に敗退。優勝はでディフェンディング
チャンピオンのアロンソでした。明日は史上初の先発１番DHで出場、大いに期待します。ニコニコ。

ニコニコ箱 【敬称略】

新会員スピーチ
　㈱和泉塗装　代表取締役　和泉  潤 会員
　「建物の塗装・防水の重要性について」

総数

6月29日 （-9）84

61 13 5 84％（-7）86

62 8 5 89％

7月13日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


